

UNE ORGANISATION



Communiqué de presse – Lundi 20 mars 2023

Une centaine d'inscrits pour le second « petit-déjeuner de la Création » de la saison 2023... Un record !

Au programme de la table ronde du vendredi 24 mars : De la création à la réussite, les réseaux indispensables pour booster votre entreprise !

Créer une entreprise n'est pas une tâche facile, car cela implique de posséder une idée de projet, d'être capable de le financer, de trouver des partenaires, de se faire connaître, et bien plus encore.

- **Les réseaux sont devenus aujourd'hui un élément totalement incontournable dans le parcours de création d'entreprise et à la réussite de sa première année !**

Seulement, parfois la richesse d'une offre ne rend pas facile l'identification du bon réseau ou de la bonne structure... et dans ce maquis des bonnes volontés, impossible de se multiplier pour adhérer et s'impliquer dans 10 réseaux... sans se perdre !

Les réseaux d'entrepreneurs sont des alliés de taille pour les créateurs d'entreprise. Ils leur permettent de rencontrer d'autres entrepreneurs, d'échanger leurs idées, de challenger leur concept, de partager leur expérience, de trouver des financements et d'obtenir des conseils. Ces réseaux leur permettent également de se faire connaître, de développer leur activité et d'élargir leur marché.

La palette des « structures » collectives à disposition des créateurs s'est fortement élargie ces dernières années avec le développement des couveuses, incubateurs, pépinières et accélérateurs.

Une autre forme de réseaux, dans lesquels les créateurs d'entreprise peuvent rencontrer d'autres entrepreneurs, partager leur expérience, trouver des partenaires, bénéficier de conseils avisés, de financements, de compétences et d'un accompagnement tout au long de leur parcours.

Aussi, aujourd'hui, rester seul... est peut-être la première erreur dans une aventure entrepreneuriale !

- **L'événement : Petit-déjeuner de la création : 24 mars, Amphithéâtre du Village By CA (Turing 22 – la Pardieu - Clermont-Ferrand)**

Le 24 mars, à l'occasion d'un Petit Déjeuner de la Création, 7 experts vont présenter à la centaine de porteurs de projets et de jeunes créateurs présents (Un record !) L'importance de chacun de ces réseaux, groupement et structures présents sur le territoire Clermontois.

UNE ORGANISATION



Dans le cadre de la table ronde, les participants pourront comprendre qui fait quoi, qui offre quoi, vers qui se tourner... et surtout quels sont les bons réseaux adaptés à leur projet et ceux qui vont constituer un "booster" à leur développement.

Les experts présents à la table ronde animée par Frédéric Coureau, journaliste économique et fondateur des petits-déjeuners de la Création

Les intervenants seront :

- **Gilles Flichy** - animateur de l'Interclubs économique, Président de l'institut delà vocation et expert dans l'attitude à adopter pour réussir son intégration au sein d'un réseau
- **Céline Bapt**, Présidente du Groupement de Créateurs d'Entreprises (
- **Véronique Vernat** du réseau « Hey les filles c'est jeudi »
- **Fabrice Cailloux**, Directeur de l'incubateur Square Lab du groupe ESC Clermont-Ferrand
- **Etienne Drapeau** de l'incubateur d'entrepreneurs sociaux Cocoshaker
- **Céline Ruffier**, Responsable de pôle entrepreneuriat Clermont Auvergne Métropole
- Et enfin **Catherine Bournery**, Directrice Adjointe du Village by CA Centre France.

• Les petits-déjeuners de la Création ... 20 ans d'une histoire à succès

Les « petits-déjeuners de la Création » est un collectif informel réunissant depuis 20 ans un grand nombre d'acteurs institutionnels, privés ou associatif agissant sur notre territoire pour accompagner et favoriser l'émergence de nouveaux créateurs d'entreprise sur notre territoire.

Les petits déjeuners de la Créations sont des tables rondes conviviales qui, en 80 minutes, peuvent changer radicalement votre vie de porteur de projet ou de jeune créateur au moyen d'un large tour d'horizon réalisé par des experts différents à chaque rencontre.

Au-delà de la table ronde, les échanges avec les experts sont systématiquement prolongés autour d'un café et d'un croissant dans un fort esprit de convivialité.

Fondés en 2003 par Gilles Flichy et Frederic Coureau, qui anime l'intégralité des manifestations, les petits-déjeuners de la Création ont été fondé il y a tout juste 20 ans.

Les petits-déjeuners de la Création ce sont plus de 70 événements organisés autour de 360 experts et la participation de plus de 4000 porteurs de projets.

Ces petits-déjeuners de la Création sont coorganisés par Frédéric Coureau, journaliste économique, le Crédit Agricole Centre France, l'APEC, le Groupement des Créateurs d'Entreprises et Pôle emploi.

Naturellement cette liste d'experts s'élargie régulièrement selon les thématiques abordées : BPI France, réseaux Initiative Clermont Métropole, Clermont Métropole, le Village by CA, etc...

UNE ORGANISATION



- **Nombre de créations dans le Puy-de-Dôme**

1,1 million d'entreprises ont été créées en 2022 en France, un nouveau record ! Le Puy-de-Dôme a enregistré 6 315 créations d'entreprises. Et presque 104 000 en Auvergne Rhône-Alpes.

68% des créations l'ont été dans les services, 6% dans l'industrie, 11% dans le BTP et 15% dans le commerce.

Le prochain petit déjeuner se déroule le vendredi 24 mars, de 8h30 à 10h00 dans l'amphithéâtre du Village by CA (22 rue Alan Turing - Turing 22 – la Pardieu - Clermont-Ferrand)

En savoir plus et s'inscrire : <http://bit.ly/3yQ825m>

Contact presse : Frédéric Coureau – journaliste – rédacteur – modérateur – 06 47 80 60 25 – frederic.coureau@gmail.com